

A «Iván Márquez» no le gusta que le pregunten por las tierras que, según denuncias de víctimas ante la Unidad de Restitución de Tierras del Gobierno, están en manos de las Farc.

A la pregunta de un periodista, el jefe guerrillero respondió de manera cortante e irónica. Además, apareció un tweet de las Farc en el que descalifican al comunicador.

Pero la «realidad real» dice que las investigaciones oficiales, fundadas en la voz de los afectados, atribuyen el despojo de 300.000 hectáreas al grupo guerrillero. No se trata de especulaciones, se trata de denuncias concretas.

Entonces, ¿por qué «Márquez» se molesta, por qué no responde, por qué ataca al periodista, antes que dar argumentos serenos y una versión seria?.

www.elcolombiano.com/BancoConocimiento/F/farc_desestiman_denuncias_sobre_de_spojo_de_tierras/farc_desestiman_denuncias_sobre_despojo_de_tierras.asp